



ENTREVISTA A SANTIAGO CREEL, PRESIDENTE DE LA CÁMARA DE DIPUTADOS, SOBRE LA REFORMA ELECTORAL

Juntos, Jaime Núñez

Santiago Creel dijo que pasó lo que tenía que pasar, no se podían aprobar seis reformar en minutos porque se presentó, se turnó a Comisiones, se hicieron cambios, regresaron al pleno y en un par de horas se aprobó, entonces nadie tuvo oportunidad de poder leer la iniciativa de casi 300 páginas.

Comentó que cuando las cosas están hechas a la prisa en una ley electoral que tiene que ser de amplio consenso, además, cuando las cosas van bien, ¿para qué cambiarlas?

Otros actores:

El secretario de Gobernación Adán Augusto López admitió que hay errores en el plan b en materia electoral debido a modificaciones en la Cámara de Diputados.

<http://intelicast.net/inteliteApp/testigo.jsp?cveNota=99025689>